

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

11月も終わりに近づき、季節も短い秋を過ぎて冬の装いを感じるようになりました。11月初旬から中旬にかけて本校でもインフルエンザが流行し、多くの生徒が自宅療養を余儀なくされました。しかし、現在はそれも落ち着き、2学期のまとめの時期を前向きに過ごしています。季節の変わり目は体調を崩しやすく、免疫力も低下傾向が見られるため、健康維持にはより高い意識をもって残りの2学期を過ごして欲しいと思います。

吹上中学校では11月15日16日の2日間は3年生が、22日24日の2日間は1,2年生がそれぞれ期末テストに挑みました。生徒それぞれが自分の目標を持って取り組んでいる様子がみられました。吹中生には結果を謙虚に受け止めつつ、できたことは今後も確実に伸ばし、課題はその解決に向けてやるべきことを決めて、すぐに始動する行動力で「自己実現できる生徒」を体現して欲しいと思います。生徒にとってこの「定期テスト」も中学校生活での体験の場になっています。テストに向かう過程で身に付ける知識を知恵に変えて、学力に加えて生きる力も付けて欲しいです。

11月14日(火)に行われた埼玉県アンサンブルコンテスト中学生地区大会管打楽器八重奏に吹奏楽部が出場しました。3年生が引退した後、2年生が中心となって練習を重ね、当日は見事「銀賞」に輝きました。今後、鴻巣市より楽器購入に対する補助金も出ることになっています。本校吹奏楽部の今後のますますの活躍が楽しみです。

吹中生は日々の学校生活を通して自分を成長させています。今後も「チーム吹中」として教職員一丸となり、生徒の可能性を伸ばし鍛える教育活動を展開してまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。